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sommaire

L'art islamique est un art qui est apparu dans les premiers debuts de
I'entrée de l'islam, s'est épanoui et s'est développé avec les vastes conquétes
islamiques pour devenir un art unique en son genre avec Ses propres avantages,
ses caracteristiques artistiques et ses dimensions civilisées qui en ont fait un art
d'esthétique. , valeur religieuse et spirituelle qui s'est développée a travers les
ages et rayonne encore ses signes a ce jour et comme la plus sincere. Un
exemple de cette etude, dont nous sommes fiers dans notre pays aujourd‘hui, est
la Grande Mosquée.

Mots-clés : civilisation, art islamique, dimensions civilisation elles, la Grande
Mosquée.

Abstract:

Islamic art is an art that appeared in the first beginnings of the entry of
Islam, flourished and developed with the wide Islamic conquests to become a
unique art of its kind with its own advantages and artistic characteristics as it has
civilized dimensions that made it an art of aesthetic, religious and spiritual value
that developed through the ages and still radiates its signs to this day and as the
most sincere An example of this study, which we are proud of in our country
today is the Great Mosque.

Keywords: civilization, Islamic art, civilization dimensions, the Great Mosque




